



Línea 13

PRD CAPITALINO SIGUE EN RIESGO DE DESAPARECER

• Por la insistencia de la presidenta del PRD capitalino, **Nora Arias Contreras**, que asegura que permanecerá en el cargo, por lo menos, hasta el 2030, el partido podría perder su registro. El organismo le advirtió que cuenta con 60 días para que realice las modificaciones que resulten necesarias a su Declaración de Principios y Estatuto, para que emita los reglamentos internos y lineamientos previstos en sus normas, pues de lo contrario, revocará su registro. Qué manera de arriesgar lo poco que se tiene. Además, comentan que los estatutos ya quedaron inscritos ante el IECM, donde desconocen a la actual presidencia. Además, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dejó en claro que tendrán prerrogativas durante ese lapso y que para el próximo año harán cuentas.

MEGA PARO DE TRABAJADORES EN XOCHIMILCO

• Las malas decisiones de los nuevos gobernantes en la Ciudad de México no paran. Prueba de ello, es que este lunes más de 600 extrabajadores de varias áreas de la Alcaldía Xochimilco, generaron un auténtico caos vial en gran parte del sur de la capital, al cerrar el cruce de Prolongación División del Norte y Guadalupe Ramírez. La causa es para exigir el pago de su salario, pues por instrucción de la nueva alcaldesa, **Circe Camacho Batida**, les notificaron de su despido dos semanas después de que finalizó su contrato. De allí que decidieron bloquear esa vialidad, para pedir a la alcaldesa de Morena, respete sus derechos laborales, pero, sobre todo, les pague lo que ya trabajaron. Vaya abuso que cometieron las nuevas autoridades, según los afectados.

EL ENSU DEJA CONTENTO A TODOS

• Cosa rara, pero ahora los resultados sobre la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) dejó contento a todos. Antes los datos daban pie a un fuerte debate político, pero ahora no. Por un lado, las alcaldías de Benito Juárez y Miguel Hidalgo destacaron los avances que han tenido en la materia. El alcalde juarense **Luis Mendoza** destacó que se mantienen en segundo lugar a nivel nacional y primero en la capital del país. **Mauricio Tabe**, destaca que tuvo un avance sustancial en y se encuentran en las tres demarcaciones más seguras de la CDMX. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, también destacó que la capital del país avanzó 5.3 puntos porcentuales al considerar que el 52.1% de los encuestados dijeron vivir en una ciudad segura, el nivel más bajo que se tiene registro.

